



La dirigencia nacional asegura que irán en alianza para el próximo año, mientras la dirigencia en Edomex apenas busca acercamientos con el PRI y PAN



FOTO: CUARTOSCURO

Jesús Zambrano señaló que las elecciones del próximo año servirán como punto de partida para reactivar Va por México.

INDIGO STAFF

#Elecciones2023

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva, afirmó que su partido irá en alianza para los procesos electorales que se llevarán a cabo el próximo año, sin embargo, la dirigencia mexiquense apenas convocó a resolver el convenio de coalición antes de que termine el año.

"Tenemos batallas inmediatas el próximo año en el Estado de México y Coahuila en las que vamos a ir en alianza, en coalición, ya están muy avanzados los procesos de pláticas y construcción de acuerdos, todavía faltan aterrizar, pero hay esa voluntad de caminar juntos", dijo el dirigente perredista.

PRD: Teléfono descompuesto

Además, señaló que las elecciones del próximo año servirán como punto de partida para reactivar Va por México.

"Afortunadamente, se han restituido las bases para que de nueva cuenta los tres partidos que forman la coalición Va por México podamos empezar a caminar tomando como punto de partida lo que hoy se está decidiendo en la

Cámara de Diputados, pero también los procesos electorales de Coahuila y el Estado de México".

Por su parte, Javier Rivera Escalona, secretario general de la Dirección Estatal Ejecutiva del PRD en el Estado de México, reconoció la necesidad de concluir el convenio de coalición con los partidos Revolucionario Institucional

(PRD) y Acción Nacional (PAN) antes de que termine el año, y definir el proceso de elección de candidato.

"El proceso interno viene hasta enero, es imperativo que la alianza se acuerde en el mes de diciembre (...) Estamos abiertos a una participación vía coaligada, pero particularmente el PRD apuesta por definir una candidatura común".